
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Klimm erläutert, ein Nutzungskonzept läge bisher nicht vor. Eine Nutzung der Im-
mobilie als Wohnraum sei jedoch im Hinblick auf die dafür aufzuwendenden Umbaukosten 
nicht realistisch. Der Antrag sei daher abzulehnen. 
 
Ratsherr Mor erklärt, seines Erachtens müssten die Belange der Islamischen Gemeinde, die 
Interesse an der Nutzung der Immobilie bekundet hätte, Berücksichtigung in einem zu ent-
wickelnden Nutzungskonzept finden. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


